
PREFEITURA
DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB

ATA DA 11ª SESSÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO 

E CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB 

     Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e oito, o Conselho 

Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB procedeu a sua 

11ª reunião, com a presença do Prof. Nelson de Jesus Gonçalves, Presidente 

do Conselho (Representante dos Diretores das Escolas da Rede Pública do 

Sistema  Municipal  de  Ensino),  Sr.  Jean  Pierre  Fivria,  Vice-Presidente  do 

Conselho,  Profª  Ilka  Valéria  Oliveira  dos  Santos,  Prof  Carlos  Eduardo  de 

Oliveira  (Representantes  dos  Professores  da  Educação  Básica  da  Rede 

Pública  do  Sistema  Municipal  de  Ensino),  Sr.  Mário  Luís  Larrubia, 

(Representante dos Servidores Técnico-Administrativos das Escolas da Rede 

Pública do Sistema Municipal de Ensino),  Srª Margarete Fernandes de Moura 

(Representante dos Pais de Alunos da Educação Básica da Rede Pública do 

Sistema Municipal de Ensino), Sr. José Nilton Pereira da Silva (Representante 

dos Estudantes da Educação Básica da Rede Pública do Sistema Municipal de 

Ensino), Sr. Luiz Eduardo Cortez Diniz Rocha Lima e  Prof. José Omar Duarte 

Ventura (Representantes do Conselho Municipal de Educação da Cidade do 

Rio de Janeiro).     Inicialmente, sob a presidência do Prof. Nelson, foi lida e 

submetida à votação a  Ata da 10ª Sessão deste Conselho, sendo aprovada 

pelos presentes.  Prosseguindo, o Prof. Nelson prestou alguns esclarecimentos 

concernentes à posse dos CEC- Conselho Escola-Comunidade, ocorrida no dia 

16 do mês corrente.   Em seguida, explicou que o Regimento Interno, após 

análise  da  Srª  Secretária,  sofreu  pequenas  alterações,   tendo  em  vista  a 

necessidade de adequação à Lei de criação do  Conselho. Passou-se, então, à 

análise do referido documento, com a apresentação dos ajustes propostos.  O 

Regimento Interno foi  submetido à votação, sendo aprovado pelo colegiado. 

Em prosseguimento, preocupados em dar continuidade ao trabalho que vem 

sendo  realizado  pelo  Conselho,  os  membros  redigiram  um  ofício  a  ser 



encaminhado  à  Srª  Secretária,  solicitando  urgência  na  escolha  dos 

representantes  dos  segmentos  que  integrarão  este  Conselho  até  o  término 

deste mandato,  em virtude das eleições dos CEC.    Finalizando,  a próxima 

reunião ficou agendada para o dia 26 de junho do ano em curso, às 10 horas, 

na  sala  350  da  SME.  E,  por  nada  mais  haver  a  declarar,  eu,  Rosangela 

Lourenço  Martins,  matrícula  12/124834-3,  lavro  a  presente  ata,  que  será 

assinada por mim e pelos Conselheiros na folha de presença, em anexo. 


